



María Cristina Grau Sánchez

Me doctoré en Historia del Arte por la universidad de Murcia hace unos años, concretamente en el 2020, especialidad que me entusiasma y a la que sigo unida con una continua formación en multitud de cursos conectados con el patrimonio del mundo, pero escribir es mi gran pasión. No sé por qué sucedió, pero un día, cuya fecha me es imposible recordar, cogí una cuartilla en blanco y un bolígrafo para desahogar mi alma pertrechada de caos y contrariedades. Así, sin más explicación, nació la escritora que habitaba dentro de mí. El tiempo ha pasado, y hoy sigo viviendo ese anhelo por transmitir las historias de otras vidas como una senda sobre la que deseo seguir caminando porque, narrar momentos, circunstancias y sentimientos, fue y sigue siendo una forma de aprender a no morir aplastada por las hordas de la existencia. La beluga sin nombre es la primera de mis novelas que ha visto la luz en diciembre del 2023, editada por Círculo Rojo y, si ningún devenir adverso lo impide, seguiré publicando otros relatos sobre los que dejar la huella de mis pensamientos.

Semblanza facilitada por M.^a Cristina Grau Sánchez
Berja, 15 de febrero de 2024